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a deux sons. II a le son dur devant n, o, u. Ex. : gave,
gold, gulf. Devanl e, i et y, il a quelque fois le son
dur comme dans get, gift, mais plus ordinairement il

a le son de^ (dj), comrne dans gem, gin, gyve, (diem,
djin, djyve). II est muet devant n dans la m^me syU
labe. Ex. : ^nat, «/naw.

h est presque toujours aspireo. II est muet dans heir,
herb, hour, honest et les derives.

./ se prononce toujours comme dJ dans le mot francais :

adjoint.

/i a le m^me son qu'en frangais. II est muet devant n
dans la m<}me syllabe. Ex. : knave, knee, knoiv,
(nave, ni, no).

/alemdmeson qu'en frangais. Elle est muette dans
calf, calm, talk, ivould {caiX , camm, tdkk, woude).

m se prononce comme en francais.
n se prononce generalement comme en frangais. Elle a

parfois le son nasal de ng, comme dans anchor, angry,
uncle, bank, sink, sunk, qui se prononcent comme
ang-chor, ang-gry, bangk, singk, sungk.

p se prononce comme en francais. II est muet devant s
et t, Ex. : psalm, psalter, empty, tempt, (salm, Salter,
emty, temt).

'

q est toujours suivi de u, et ces deux lettres prises ensem-
ble se prononcent comme kw. Ex.: quit, queen
{kwit, kween). Dans quelques mots, elles ont le son
de k simple, comme dans liquor, conquer (likor,
conKer).

r a un son fort et vibrant dans rat, run, pray, parish et
un son plus doux dans/hr, fare, fir, etc.

s a trois sons : 1° le son sifflant comme en francais, dans
sin, sun, sight, etc.

;
2° le son doux de z, com'me dans

rise, rose, news, etc. ;
3° le son de sh ou de zh, comme

dans sure, sugar, censure ;—pleasure, treasure, (shure,
shugar, censhure, pleazure, treazure).

t&e prononce comme en francais; mais quand il est
suivi de la, ie, to, il prend ordinairement le son de shcomme dans partial, patient, nation, (parshal, pashent,
nashon). II est muet dans les terminaisons ten et tie.


